
Réunion de bureau du 28 juin 2021 à Fontainebleau 

***************************** 

Présents : MONTOYA Frédéric, TRARIEUX Danielle, BOCCANFUSO René, ESCALAÏS Geneviève,  

 DERAPPE Christian, PELLOQUIN Alain, DOUCHET Françoise, LOEUILLOT Lydie 

 

Début de séance : 13 h 30 

1 - Point sur la trésorerie : 

Suite aux conditions sanitaires dues à la Covid, de nombreuses manifestations  qui devaient être organisées avec la 

participation du Coderando, ont été annulées. 

 De ce fait, la trésorerie est en excédent : 60 000 € d’avance + subvention de l’agence nationale des sports : 15 000 € 

dont 6000 € pour Itinéraires et sentiers + 20 000 € du Conseil Général. 

Suggestions de Frédéric :  

• Prendre 50 000 € de parts sociales à la Caisse d’Epargne. 

• Réactiver l’opération de pose de panneaux au départ des randonnées, en liaison avec les collectivités locales 

ou les Offices du Tourisme (Crouy-sur-Ourcq, Trilport, Meaux, Provins, Fontainebleau, Bois-le-Roi, Melun...) 

• Equiper les nouveaux baliseurs 

• Recenser les besoins en jalons qui serviraient plus pour l’information des randonneurs que pour l’orientation 

• Renouvellement du matériel de Marche Nordique : 10 paires de bâtons à acheter 

• Achat d’un nouvel ordinateur pour Lydie (pour être à niveau afin d’utiliser au mieux le Pack Office 2019) et 

mettre à  niveau l’ancien 

• Achat d’un téléphone portable professionnel pour Lydie 

2 – Sentiers et itinéraires : 

– Se réapproprier les circuits impressionnistes de notre département (action menée, à l’origine, par le 

Corandif) 

– Poursuivre la création de nouveaux itinéraires à la demande des collectivités locales que nous rencontrons et  

de fiches numériques de nos itinéraires : gratuites sur notre site 

– Collaboration avec Seine-et-Marne Attractivité pour mise en ligne de nos itinéraires sur CIRKWI 

–  Poursuite de la mise à jour du PDIPR (Plan Départemental des Itinéraires de Promenades et Randonnées). Le 

département est intéressé pour récupérer les gpx de nos itinéraires  échanges réciproques : un avenant 

sera à signer entre le Coderando et le Département. 

– Réunion avec l’OT Melun-Val de Seine, le 9 juillet 2021 : modification du GR2 sur Melun, création d’un PR 

entre gare de Melun et gare de Ponthierry, étude d’un circuit urbain. 
 

3 – Pratiques et adhésion 

– Plus de référent MN actuellement. Catherine Ollivier qui était cette référente jusqu’au début 2021, a 

déménagé. Nous sommes à la recherche d’un(e) nouveau,  nouvelle, référent(e) pour le département. 

– La « TEM » (Tous en Marche), le 18 septembre 2021 : marche d’endurance de 55 km, à partir de Roissy-en-

Brie. A ce jour, 180 inscriptions ont été reçues. Le Coderando alloue une somme de 600 € pour la réalisation 

de cette manifestation 

Lors de la création du club « Les hirondelles » qui gère la TEM, une somme de 700 € lui avait été attribuée. 

 

Alain Pelloquin est référent « marche d’endurance » au niveau régional et au niveau départemental, c’est 

Alain Marcelot. 



  Prévoir une action au niveau du département pour faire connaître la marche d’endurance auprès des 

clubs. 

– Le Groupe 503 organise « l’Automnale AUDAX » de 100km le samedi 25 septembre 2021. Le Coderando 

attribue  500 € pour cette manifestation. 

– Sortie « Hors les murs » à la Roche Guyon le 25 septembre 2021 : actuellement 208 personnes sont 

inscrites. Une relance sera faite début septembre. 

– Week-end Rando Santé, les 9 et 10 octobre 2021, à Reims. 58 personnes sont actuellement inscrites. 2000 € 

est prévu par le Coderando pour le transport. 

– Provins lumière, le samedi 4 décembre 2021, qui n’a pas pu avoir lieu en 2020 à cause de la Covid. 

– Ronde des lavoirs programmée le 1er mai 2022 

Le calendrier des manifestations départementales doit être établi plus en amont afin que les clubs puissent les 

prendre en compte, lors de la mise en place de leur propre calendrier. 

3 nouveaux clubs devraient rejoindre le Coderando : Vaux-le-Pénil, Serris et Gretz-Armainvilliers 

 

4 – Communication : 

• Publication dans la presse locale (la République, la Marne et le Pays Briard) : 

– Début juillet, pour la promotion de la randonnée : « Un été de Randonnées » 

– Début septembre, pour la promotion des clubs. Distribution sur Provins (comme l’an dernier sur 

Melun), gratuitement, la semaine qui suit la sortie payante. 

– Le Comité Régional a prévu une somme de 50 000 € pour la promotion des clubs de la Région Ile-de-

France, à la rentrée. 

• Pour diffusion par les clubs, lors des forums, prévoir : 

– Un dépliant pour présenter le Coderando 

– Un flyer pour présenter la nouveauté de la rentrée : Le Pass découverte 

5 – Formation : 

• Stage Websig 1  

• Stage Websig 2 : mise à niveau, organisé par la région. Doivent suivre ce stage : Serge JOSEPH, René 

BOCCANFUSO et Michel GUYON 

• Stage Publiweb, organisé par le Coderando : devraient suivre ce stage : Lydie LOEUILLOT, Frédéric 

MONTOYA, René BOCCANFUSO, (Christian PLANTA, Jean GIDON, Michèle BECQUEMIN) ? 

Nécessité de trouver une salle avec gros débit : à louer, si nécessaire 
 

• Avant de fixer un calendrier des stages départementaux, il faut trouver des salles : Fontenailles ? Val Briard ? 

 

6 – Autres informations : 

– Frédéric va faire un courrier au Département pour proposer que la prochaine Rando des 3 châteaux ait lieu 

dans le sud de la Seine-et-Marne (autour de Blandy). En 2022, élections présidentielles les 10 et 24 avril. 17 

avril : Pâques 

  Quelle date sera retenue ? 

– RGPD (Règlement Général sur la Protection des Données) : encadre le traitement des données personnelles 

sur le territoire de l’Union Européenne. Une nouvelle loi doit mise en place le 1er avril 2022  mutualisation 

des 8 départements de l’Ile de France 

Fin de séance : 16 h 30 


